
 

みなさんこんにちは、探究委員会 2年の Nです。 

先日 11 月 9 日(木)、本校講堂に RCC 中国放送アナウンサーの河村綾奈さんをお招きし、アナウン

サーの仕事や自身のご経験についてご講演いただきました。アナウンサーになるまでの長い道の

り、多忙さ、広島のアナウンサーとしての葛藤など、、、広島で長い間アナウンサーをされてきたか

らこそのお話に、河村さんの話の上手さ、滑舌の良さも相まって、聞いていた我々は感銘を受けて

ばかりでした。 

広島に生きていると、広島に生きていることのありがたさをまじまじと感じることはあまりありま

せんが、河村さんのお話を聞いたことで広島の良さを再発見したような気がします。アナウンサー

の仕事のみでなく、広島に関わる深い話までしていただきました。 

 

私ごとですが、今まで河村アナウンサーがかつてご出演されていたラジオ番組を高校受験期によく

聴いており、憧れの存在でした。その憧れの存在が目の前にいらっしゃるという夢の時間でした。

河村さんは来年 2 月末で RCC を退社されるとのことで、ファンの 1 人としては寂しい気持ちもあ

りますが、これからの河村さんの人生に幸多かれと願っております。 

貴重なお話をありがとうございました。 

 

 

 

 



 

 


